

# 読み聞かせ会を行いました

(R6. 7. 23)

7月23日(火曜日)に西児童センターにて読み聞かせ会を実施しました。学校近隣の幼児児童を対象に読み聞かせを行い、一緒に楽しもうという目的から、毎年行っています。内容は、図書委員会の5名が、3冊の絵本のうち1冊は音楽に合わせて進め、残り2冊は読みました。当日は、話を聞いている子どもたちが一緒になって参加してくれて、楽しい読み聞かせ会になりました。

多くの方に参加していただき、ありがとうございました。

## 【参加した生徒の感想】

- ・読み聞かせをすることで、子どもたちと楽しく触れ合うことができた。図書委員会の仲間が掛け声や大きな声で読み聞かせをしてくれたことで、子どもたちとの距離も近づくことができた。
- ・普段関わることがないので、初めは緊張したが、聞きに来てくれた子どもたちが楽しく聞いてくれたので、自分も楽しむことができた。来年も参加したい。
- ・読み聞かせをするときの注意点が多く、一つ一つが相手に聞きやすいようになるので、真剣に取り組んだ。読み聞かせに来てくれた人が笑顔で帰っていくのを見て達成感とやってよかった喜びを感じることができた。
- ・読み聞かせをするだけでも注意することが想像以上にあった。特に、本をめくるスピードや子どもたちを盛り上げるのではなく落ち着くように話すことを意識した。
- ・楽しそうに参加してくれる子どもたちに癒されました。他にも接し方や話し方などとてもいい経験をすることができたので、参加してよかった。

